
      DEMANDE DE BOURSE D’ÉTUDES SUPÉRIEURES 
CLAUDE-DROUIN POUR LA RECHERCHE/ CLAUDE-DROUIN POSTGRADUATE 

RESEARCH SCHOLARSHIP APPLICATION  

Important : Sauvegardez le fichier avant de débuter l’édition du document pour conserver les 
renseignements entrés. Important: Save the file before starting to edit the document to 
keep the information entered. 

RENSEIGNEMENTS PERSONNELS – PERSONAL INFORMATION 

First name Name 

Permanent address 

Actual address 

Lieu de naissance – birth place Citoyenneté - citizenship 

ÉTUDES PRÉVUES – PLANNED STUDIES 

Date de début des études – starting date 

Institution universitaire – University name Faculté - faculty 

Programme - program Spécialisation - discipline 

Années d’études en cours – current year of study Number of years 

 Études à temps complet ou partiel – full time or part time 

ÉTUDES COMPLÉTÉES – STUDIES COMPLETED 

Institution universitaire – University name Programme - program 

Année d’obtention du diplôme – graduation year Moyenne académique – academic average 



PROJET DE RECHERCHE – RESEARCH PROJECT 

Présentation du projet de recherche dans un domaine connexe à l’extraction minière (vous référer à la section 
bourses d’études du site Internet de l’AMQ au www.amq-inc.com pour la liste des critères d’admissibilité). De plus, 
faire la démonstration de la collaboration ou de l’implication avec l’industrie minière pendant la recherche./ 
Presentation of the research project in a field related to mining (refer to the scholarships section of the AMQ 
website at www.amq-inc.com for the list of eligibility criteria). Additionally, demonstrate collaboration or 
involvement with the mining industry during the research.   
 

http://www.amq-inc.com/


 PLAN DE CARRIÈRE - CAREER OBJECTIVE 

Résumé du plan de carrière (joindre tous les documents et renseignements supplémentaires en annexe)/ 
Summary of career plan (attach all additional documents and information as an appendix) 

DOCUMENTS À JOINDRE À LA DEMANDE - DOCUMENTS TO ATTACH TO THE REQUEST 

1. Lettre de présentation de la demande bourse
2. Plus récent relevé de notes
3. Deux lettres d’appui
4. Preuve de citoyenneté ou de statut d’immigrant reçu
5. Tout autre document pertinent

1. Letter of presentation of the scholarship application
2. Most recent transcript
3. Two letters of support
4. Proof of citizenship or landed immigrant status
5. Any other relevant document

ATTESTATION - CERTIFICATE 

Je certifie que les renseignements fournis sont exacts et complets. Si l’Association minière du 
Québec m’accorde une bourse, j’accepte que mon nom et le montant reçu soient publiés : / I 
certify that the information provided is correct and complete. If the Québec Mining Association 
grants me a scholarship, I agree that my name and the amount received will be published: 

Signature : Date : 

INFORMATIONS PERTINENTES POUR LA TRANSMISSION DES DEMANDES – RELEVANT 
INFORMATIONS FOR SENDING APPLICATIONS 

Date limite de réception des candidatures : 1er décembre 2025 / Deadline for receipt of applications: 
December 1st, 2025

Envoi par courriel / Sent to : sgadoury@amq-inc.com 

En soumettant sa candidature, l’étudiant accepte que l’AMQ utilise les informations, photos ou autres éléments 
à des fins de promotion de l’industrie minière et des carrières dans le secteur minier ou pour toute autre cause 
jugée pertinente. / By submitting their application, the student accepts that the QMA uses the information, 
photos or other elements for the purposes of promoting the mining industry and careers in the mining 
sector or for any other cause deemed relevant. 

mailto:sgadoury@amq-inc.com
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